

ふるさとシンポジウム ～生命地域を拓く私たちの提言～

2/2
金

子ども達に、町民の一人として主体的・創造的にまちづくりに参画し、あるさことに貢献しようと意欲を育むことを目的に、ふるさとシンポジウムを開催しました。

はじめに、各小中学校、高校の児童・生徒が、学校の学習や卒業研究で取り組んだ内容を発表しました。飯南高校の生徒は、「国道54号線沿いの道の駅周辺のゴミを減らす方法を提案します」と題して、生徒自らの写真を印刷したポスターを作成したり、ゴミ箱を設置してゴミの量を集計したりした取り組みを説明しました。



大人のアドバイスを受けながらみんなで討論



真剣にまちの未来を考えます



児童・生徒それぞれが主体的に参加しました

今年度4回目となる今回は、「シビックプライドのタネさがしょ笑顔のリレー」を10年後につなげるために」というテーマで講演を行います。住民の皆さんに、まちへの誇りを持つてもらうきっかけとなればと考えています。多くの皆さんの参加をお待ちしています。

まちづくり講演会を開催します

自衛官募集のお知らせ

2次試験
6月12日(火)～15日(金)のうち
指定する日、小論文試験・口述試験・身体検査

1次試験合格発表
6月1日(金)

採用時期
平成31年3月下旬～4月上旬

自衛隊島根地方協力本部
電話 0852・210015

ホームページ <http://www.mod.go.jp/pco/shimane>

寒波襲来！

琴弾山神社

1月から2月にかけて、全国を強

い寒気が覆いました。町内でも、積雪は1mを超える農業用ハウスの被害も相次ぎました。

写真は、言わずと知れた「琴弾山神社」。山頂付近はケルン（積み石）が半分まで埋まるほど雪でしたが、神社への参道は強い風が吹きぬけるため、意外に雪はありませんでした。白黒の景色が、神聖な雰囲気を際立たせていました。

1月から2月にかけて、全国を強

い寒気が覆いました。町内でも、積雪は1mを超える農業用ハウスの被害も相次ぎました。

写真は、言わずと知れた「琴弾山神社」。山頂付近はケルン（積み石）が半分まで埋まるほど雪でしたが、神社への参道は強い風が吹きぬけるため、意外に雪はありませんでした。白黒の景色が、神聖な雰囲気を際立たせていました。

Si センサー コンロ寄贈

1/15
月

コンロの説明をする(有)横原商事の祝原理さん

一般社団法人島根県LPガス協会青年部会から、LPガスに関する知識の普及啓発、ガス事故の未然防止、公共の福祉への寄与を目的に、頓原小学校に7台・来島小学校に6台の「Siセンサーコンロ」が寄贈されました。

寄贈されたコンロは、調理油過熱防止装置や消し忘れ消火装置、焦げ付き消火機能などの機能があり、今後、学校の授業等で活用していく予定です。

また、「飯南町の活性化のために、あなたはどんな提案をしますか」をテーマに、グループに分かれて討論。「イベントは企画するだけじゃなくて、私たちも参加していきたい」と発表がありました。

教育委員会委員を 下水道施設の災害時復旧支援協力に 関する協定を締結

教任命

日本下水道事業団 辻原理事長(写真右)
日本下水管路管理業協会 長谷川会長(写真左)

支援の内容
施設の被災状況の概要把握、二次災害防止措置、目視調査等による情報収集、施設機能の暫定的確保、本復旧のための被災状況調査など

この協定では、地震や集中豪雨などにより、公共下水道施設に被害が生じた際、下水道施設に精通した両団体と連携し、迅速な復旧と被害を最小化するために体制を強化することを目的としています。

模な自然災害は、本町でもいつ起こるか分かりません。また、災害時の衛生管理は、各地の災害でも大きな課題となっています。

近年毎年のように発生する大規模な自然災害は、本町でもいつ起こるか分かりません。また、災害時の衛生管理は、各地の災害でも大きな課題となっています。

1/17
水

小野田知子さん



講師の小嶋 敦夫さん

講師
一般財団法人地域活性化センタークリエイティブ事業室
担当課長 小嶋 敦夫さん
日時 3月2日(金) 18時30分～
会場 中山間地域研究センター
問合せ 地域振興課
電話 76・2864

今年度4回目となる今回は、「シビックプライドのタネさがしょ笑顔のリレー」を10年後につなげるために」というテーマで講演を行います。住民の皆さんに、まちへの誇りを持つてもらうきっかけとなればと考えています。多くの皆さんの参加をお待ちしています。